

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian peranan Majelis Taklim Roudlotul Mubarak dalam mengatasi perilaku menyimpang remaja desa Karanganyar kecamatan Karanganyar kabupaten Demak, maka pada bagian akhir pada penulisan skripsi ini dapat di ambil simpulan sebagai berikut :

1. Program kerja yang dirancang pada Majelis Taklim Roudlotul Mubarak dalam bentuk pembinaan moral dengan pendekatan Agama Islam yang dilaksanakan dalam bentuk Pertemuan rutin seminggu sekali, tadarus, sholawat rebana dan kegiatan sosial sarapan bareng santri ad dzikro memiliki peranan dalam menanggulangi perbuatan yang menyimpang pada remaja di lingkungan desa Karanganyar kecamatan Karanganyar kabupaten Demak
2. Bentuk Pendekatan Bimbingan dan konseling Islam di Majelis Taklim Roudlotul Mubarak yang diterapkan dalam kegiatan yang dilaksanakan untuk mengatasi perilaku menyimpang pada remaja di Desa Karanganyar Kecamatan Karanganyar yaitu: Pertama, memberikan bimbingan akhlak. Kedua, memberikan pelatihan pribadi. Ketiga, mengadakan kegiatan keagamaan dan sosial.
3. Faktor Pendukung dalam pelaksanaan bimbingan Konseling Islam pada Remaja adalah dukungan moril materiil masyarakat dalam kegiatan yang diadakan oleh Majelis Taklim, kegiatan yang menarik minat remaja dan dukungan dari pemerintah Desa Karanganyar. Adapun hambatan yang muncul diantaranya adalah Lingkungan masyarakat yang masih kurang dalam pengetahuan agama, kesibukan para anggota di sekolah atau pekerjaan dan media sosial yang masih menjadi hal menarik bagi setiap remaja.

B. Saran

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan, peneliti menyampaikan saran untuk langkah selanjutnya, yang diharapkan dapat dijadikan tolok ukur untuk mengumpulkan informasi dan memilih strategi yang akan diterapkan dalam proses bimbingan.

1. Orang tua diharapkan lebih memberikan perhatian, kasih sayang dan pengawasan kepada anaknya, dengan harapan anak tidak merasa sendiri. Di era sekarang ini orang tua harus berhati-hati dan waspada dengan memberikan perhatian yang lebih kepada anaknya. Seperti yang terlihat dalam penelitian ini, kurangnya perhatian dan pengawasan orang tua menyebabkan mereka berperilaku menyimpang.
2. Kepada Pimpinan dan segenap pengurus Majelis Taklim Roudlotul Mubarak Desa Karanganyar kecamatan Karanganyar untuk perbaikan lebih lanjut bagaimana strategi dan bentuk pembimbingan dan konseling Islam.
3. Remaja harus memikirkan secara baik akibat yang timbul dari perbuatannya yang menyimpang dengan berpikir jangan sampai merugikan diri sendiri ataupun terhadap orang sekitar.

